
Chieti.  Sindaco  Di  Primio  –  Continuerò  lo  sciopero  della  fame
davanti  Palazzo Chigi  fino a quando non avrò notizie dal  Premier
Monti
Il Sindaco di Chieti, Umberto Di Primio, da questa mattina a Roma davanti Palazzo Chigi, sede del Consiglio dei
Ministri,  dove  sta  portando  avanti  una  clamorosa  iniziativa  di  protesta  (sciopero  della  fame)  contro  il
paventato rischio di soppressione della Provincia di Chieti,  unica in Abruzzo ad avere i  requisiti  in base al DL
95/2012, meglio noto come “spending review”, ha chiesto di incontrare il Governo per illustrare le ragioni della sua
protesta e di rinviare la decisione del riordino delle Province che rischia in Abruzzo ed in Italia di umiliare
territori e popolazioni.

«Con a fianco gli assessori comunali Mario Colantonio e Roberto Melideo e i consiglieri comunali Gianni Di Labio, Marco Di
Paolo, Palmerino Di Renzo ed Emiliano Vitale – ha dichiarato il Sindaco – sto attendendo notizie dalla segreteria del premier
Monti o da quella del Ministro Patroni Griffi.

Fino a quando non avrò risposte continuerò la mia protesta.»

Teramo. Civoli a Teramo: “I valori dello sport sono quelli della
vita”Il CSI apre le iscrizioni ai campionati giovanili.
Civoli a Teramo: “I valori dello sport sono quelli della vita”Il CSI apre le iscrizioni ai campionati giovanili. Con
la Danone Nations Cup la possibilità di volare a Londra per le Finali Mondiali. Il Convitto Nazionale “Melchiorre
Delfico” ha ospitato oggi martedì 30 ottobre un incontro dal titolo “Azzurri per l’Italia: la Nazionale e il senso dello Stato”.Il
Prof. Antonio Cupelli, docente dell’Istituto teramano, ha dato il benvenuto all’iniziativa promossa dal CSI e ringraziato il
Presidente Angelo De Marcellis per aver individuato i ragazzi del Delfico quali destinatari dell’attività formativa.Le immagini
dell’ultimo, memorabile calcio di rigore di Fabio Grosso ai Mondiali del 2006, le parole “Il cielo è azzurro sopra Berlino.
Campioni del mondo, campioni del mondo, campioni del mondo, campioni del mondo!” hanno aperto il dialogo tra il numero
uno arancio blu e Marco Civoli,  Giornalista RAI, voce della Nazionale vincitrice di “Germania 2006”.“La Nazionale dovrebbe
mettere in campo tutto il possibile per centrare l’obiettivo di essere la squadra del Paese” ha esordito il giornalista milanese.
De Marcellis  ha voluto ricordare le  importanti  iniziative di  solidarietà messe in  campo dagli  azzurri  di  Prandelli:  “Gli
allenamenti  sul  campo  confiscato  alla  mafia  in  Calabria,  la  visita  ai  lager  di  Auschwitz  e  il  sorriso  portato  nei  luoghi  del
terremoto  sono  segni  di  una  nuova  impronta  di  civiltà”.  Da  questa  affermazione,  Civoli  ha  preso  lo  spunto  per  ricordare
l’emozione di una sua precedente visita in Abruzzo, proprio al seguito della Nazionale: “La presenza degli Azzurri tra gli
abitanti  aquilani,  nel Novembre 2009, pochi mesi dopo il  tragico terremoto è stato un momento significativo, doveroso da
parte di chi rappresenta ai massimi livelli lo sport più praticato in Italia. I valori della vita e quelli dello sport sono identici –
ha continuato Marco Civoli – pertanto bisogna gioire non solo nei momenti di vittoria sportiva dei ragazzi della Nazionale ma
anche nei momenti in cui sono vicini a chi ha bisogno.”De Marcellis ha poi chiesto a Civoli quale fosse il campione che, a suo
avviso, rappresentasse al meglio l’Italia. Lo stesso giornalista ha “girato” la domanda ai ragazzi di elementari e medie
presenti in sala che, senza nessun dubbio, hanno decretato quale calciatore modello dell’Italia l’attaccante Mario Balotelli.
Civoli  ha così sottolineato come, in questo particolare momento, sia proprio questo il  campione più vicino ai ragazzi,
l’emblema di  una integrazione riuscita:  “Sono molto contento di  questa risposta perché esprime l’apprezzamento nei
confronti di un ragazzo nato a Palermo da genitori ghanesi e cresciuto nel bresciano da una famiglia adottiva. Spero – ha
concluso il giornalista RAI – che un uccellino racconti a Mario quale è stata la vostra scelta!”De Marcellis ha invitato Civoli ha
farsi  da  portavoce  del  messaggio  dei  ragazzi  del  Delfico,  convinto  che  questo  rispetto  possa  accrescere  il  senso  di
responsabilità di Supermario nei confronti di tanti giovani che lo seguono con attenzione.La stessa emozione vissuta dai
campioni della Nazionale potrà essere sperimentata dai ragazzi nati nel 2001 e 2002 che parteciperanno al “Campionato CSI
U12- Danone Nations CUP” manifestazione calcistica che, dopo le fasi locali, interregionali e nazionali darà l’accesso alle
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Finali Mondiale di Londra.“La partnership tra CSI e Danone – ha commentato De Marcellis – darà la possibilità di far vivere
una esperienza unica ai ragazzi. A partire dalla fase locale verranno consegnati dei gadgets a tutti i giovani sportivi, seguirà
la  possibilità  di  partecipare  alle  finali  nazionali  e  mondiali  senza  oneri  di  viaggio  e  soggiorno.  A  Londra  –  ha  concluso  il
presidente teramano – ci saranno ragazzi in rappresentanza di 40 Paesi, una grande festa dello sport dove, a rappresentare
l’Italia, sarà una squadra proveniente da un percorso sportivo importante ed educativo quale è quello del CSI”.Oltre alle
discipline calcistiche il CSI promuove anche campionati Under 10, 12 e 14 di Pallavolo e Pallacanestro. Le società sportive,
gli istituti scolastici, le realtà parrocchiali interessate possono recepire informazioni sul sito www.csiteramo.it.

Teramo. CAPOGRUPPO DI FLI IN CONSIGLIO REGIONALE, BERARDO
RABBUFFO  :  “CARO  VARRASSI  ADESSO  HAI  UNA  GRANDE
OCCASIONE!”
CAPOGRUPPO DI FLI IN CONSIGLIO REGIONALE BERARDO RABBUFFO

“CARO VARRASSI ADESSO HAI UNA GRANDE OCCASIONE!”

Varrassi non va più bene, questa è la posizione che ha assunto la Giunta regionale durante una riunione tenutasi ieri.
Varrassi è ormai logoro, su di lui pesano come macigni alcuni avvisi di garanzia. Da tempo siamo  abituati a repentini e
continui cambi di opinione, ma questo li supera tutti. Fino a pochi giorni fa Varrassi era difeso da tutto il PDL teramano, era
considerato bravo ed efficiente, anche perché era il manager delle formidabili promozioni dei medici iscritti al PDL come lo
stesso Sindaco Brucchi. Era anche il manager della promozione di un assessore PDL al Comune di Teramo, costretto a
dimettersi per una scomoda vicenda giudiziaria legata proprio alla ASL di Teramo. Il precedente è importante perché forse è
l’unico caso in cui un dipendente accusato di peculato viene promosso dalla stessa azienda pubblica danneggiata.

Adesso però la situazione è imbarazzante. Un reparto chiuso, quello di un altro consigliere comunale di Teramo ed un nuovo
avviso di garanzia. Questo è troppo, bisogna scaricare Varassi e far ricadere tutte le colpe su di lui. E’ un copione già scritto
e recitato altre volte. Così i politici pensano di uscirne puliti. Varrassi va lasciato solo!

A questo punto è lecito chiedersi se veramente il manager della Asl di Teramo è l’unico responsabile. Mi chiedo, infatti, se
Varrassi al momento della nomina conoscesse già tutti i personaggi che sono stati gratificati con le varie promozioni o se a
lui furono segnalati proprio da chi lo aveva selezionato per quel posto? mi domando se furono sue scelte indipendenti o se
lui ha semplicemente reso possibile e ratificato i piani tessuti fuori dall’Azienda sanitaria teramana?

Caro manager solo tu puoi chiarire a me e a tutti i cittadini questi dubbi. Se, come credo, tu sia dotato di particolari doti
professionali, regalaci finalmente un ultimo anno di vera amministrazione della nostra ASL indicando a noi tutti se esistono e
quali sono i responsabili di queste tristi vicende all’interno della ASL teramana. Ora hai questa grande occasione, perché non
dovrai più subire condizionamenti e pressioni proprio da chi, come Tancredi ed il suo entourage, ti ha nominato ma che
adesso ti abbandona e ti vuole come il proprio capro espiatorio. Caro Varrassi non farti utilizzare una seconda volta!

Berardo Rabbuffo

Capogruppo FLI in Consiglio regionale

Teramo. Sottopasso ferroviario a Cartecchio: la RFI annuncia il
finanziamento
Sottopasso ferroviario a Cartecchio:
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la RFI annuncia il finanziamento

Una  prospettiva  decisamente  incoraggiante  per  la  risoluzione  delle  problematiche  connesse  al  passaggio  della  linea
ferroviaria nel quartiere di Cartecchio è emersa questa mattina, nel corso di un incontro convocato dal Sindaco Maurizio
Brucchi, con funzionari di RFI, cui ha partecipato anche l’assessore ai Lavori Pubblici Giorgio Di Giovangiacomo.

Come noto, la presenza dei soli passaggi a livello nella zona, crea disagi talvolta anche pesanti, con rischi non infrequenti
per l’incolumità di persone, denunciati e rappresentati alla stessa amministrazione comunale dai residenti, i quali hanno più
volte sollecitato l’adozione di adeguati provvedimenti.

La situazione è stata nuovamente rappresentata questa mattina ai funzionari della rete ferroviaria, i quali hanno comunicato
che l’azienda ha stabilito di finanziare al 50% il costo della realizzazione del sottopasso che andrebbe a sostituire i passaggi
pedonali e di cui già è redatto il piano di fattibilità, dalla spesa complessiva di 2.500.000 euro.

Nei prossimi giorni la RFI formalizzerà l’impegno; intanto l’amministrazione si è già adoperata presso la Regione Abruzzo per
ottenere la copertura del rimanente 50% .

Per l’assessore Giorgio Di Giovangiacomo “La comunicazione della RFI costituisce un passo importantissimo per la soluzione
del problema. I residenti hanno ripetutamente chiesto all’amministrazione di porre rimedio alla questione, visto che la
pericolosità degli accessi ora utilizzati per oltrepassare la linea ferroviaria si fa sempre più alta. Noi abbiamo da tempo
predisposto il progetto del sottopasso, grazie al quale elimineremo i passaggi a livello ed ora la notizia del finanziamento da
parte della Rete Ferroviaria segna una svolta positiva. Ci  eravamo inoltre già attivati  presso la Regione Abruzzo, per
chiedere il finanziamento ed avevamo ricevuto una adesione positiva che ora attende solo di essere tradotta in concretezza.
Siamo particolarmente lieti di poter rispondere ad una esigenza così sentita dalla popolazione interessata e siamo anche
soddisfatti di aver ancora una volta dimostrato la concretezza del nostro operato”.

Teramo.  Ruffini  (PD):  Il  Consiglio  regionale  dà  il  via  libera  al
passaggio  delle  biblioteche  provinciali  alla  Regione  Abruzzo.
Ruffini:  vanno conservati  i  presidi  culturali  sui  territori.
Il  Consiglio  regionale  dà  il  via  libera  al  passaggio  delle  biblioteche  provinciali  alla  Regione  Abruzzo.  Ruffini:
vanno conservati i presidi culturali sui territori.

Nella  seduta  odierna  del  consiglio  regionale  è  stata  discussa  la  risoluzione  presentata  dal  Pd  sulle  situazione  delle
biblioteche provinciali. La risoluzione è stata approvata all’unanimità dal Consiglio regionale e prevede che le funzioni
ed il patrimonio delle quattro biblioteche provinciali vengano trasferite alla regione Abruzzo.

E’ un primo passo verso il recupero delle funzioni esistenti sui capoluoghi di provincia che oggi stanno perdendo
legittimità a causa della normativa sul riordino delle Province. Ruffini auspica che vi siano altre soluzioni come questa
per le biblioteche provinciali, azioni che devono mirare a preservare sui territori i presidi pubblici a servizio dei cittadini
abruzzesi. La prossima azione- annuncia il consigliere del Pd – riguarderà la riorganizzazione dei Centri per
l’impiego provinciali.

“E’  un  primo  risultato  positivo”  commenta  Claudio  Ruffini  “questa  decisione  conferma  l’auspicio  dei  direttori  delle
biblioteche provinciali che temevano un impoverimento culturale dell’offerta se tali istituti fossero rimasti nella competenza
dei comuni di  riferimento.  Con la riforma delle province prevista dal  Governo si  porrà sempre più il  problema della
sopravvivenza di alcuni servizi  a queste delegate. La decisione odierna trova legittimità nella Legge Regionale n. 77 del
1998 che assegna alle Regioni una serie di competenze nell’ambito del coordinamento dei sistemi bibliotecari regionali,
costituiti in primis dalle Biblioteche Provinciali. “

Tale legge aveva a sua volta delegato alle Province alcune competenze in relazione alle biblioteche. Ora, venendo meno tali
competenze delegate alle Province a causa della Spending Review, appare naturale che la Regione riassuma su di sé quanto
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delegato,  anche considerando che nella  stessa legge attuale la  Regione mantiene diverse competenze in  argomento
(Soprintendenza ai beni librari; promozione e valorizzazione delle raccolte; salvaguardia e conservazione; programmazione,
incentivazione dei servizi informatici, etc.).

“Ho quindi raccolto questo appello e lo condiviso con altri colleghi consiglieri al fine di evitare la morte certa delle biblioteche
provinciali”  spiega  Ruffini  “  adesso  le  biblioteche  provinciali  possono  guardare  al  futuro  con  maggiore  serenità  e  può
prendere corpo anche un processo di razionalizzare dei costi generali in quanto queste istituzioni potranno coordinandosi
con gli ex Centri servizi culturali della Regione Abruzzo che hanno al loro interno anche delle biblioteche.”

martedì 30 ottobre 2012

GIULIANOVA. AL BAR L’ANGOLO DI VIA LEPANTO ANCORA UNA
BELLA VINCITA
Giulianova, 30 ottobre 2012 – La fortuna gira ancora dalle parti del Bar l’Angolo di via Lepanto al Lido. La striscia fortunata
dell’esercizio ubicato nel quartiere Annunziata continua nel tempo e sempre con ottime performance. E’ di queste ultime ore
l’ennesima vincita corposa che si aggiunge alle tantissime inanellate negli ultimi anni.  Un cliente affezionato ha chiesto un

gratta e vinci della seria “MaxiMiliardario” e, dopo aver ultimato l’operazione di raschiatura dei vari
riquadri, ha trovato la lieta sorpresa. Una bella vincita di 50.000 euro tondi tondi. L’uomo, sulla
cinquantina e residente a Giulianova, non credeva ai propri occhi. Si è rivolto ad Annamaria Calisti, la
titolare della ricevitoria, che ha confermato ciò che il giocatore, incredulo, aveva già intuito. In questi
momenti di crisi la circostanza favorevole e scacciapensieri non può che far piacere a chi è baciato
dalla dea bendata. Soddisfazione anche per i gestori che vedono così confermata la fama del Bar
L’Angolo che in passato ha ricevuto anche uno speciale attestato da parte dei Monopoli di Stato per il
corposo montepremi distribuito.                                                    Alfonso Aloisi

Giulianova. Eventi: Circolo virtuoso Il nome della Rosa Giulianova
Alta, Via Gramsci 46/a
Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line 338/9727534

Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Sempre sorriso
Chico, Lucrezia, Marisa, Paolo, Rosa & Roberto
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Giovedì 1 novembre ORE 21,30
GIORNALISMO
�XVII° PREMIO �PAOLO BORSELLINO�
Presentazione del libro
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�PORTO FRANCO�
Francesco FORGIONE
Già presidente Commissione Nazionale Antimafia
A cura di: Lorenzo COLANTONIO (Il Centro)
Leonardo NODARI

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=838
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Domenica 4 novembre ORE 18,00
SAGGISTICA
�JUGOSCHEGGE�
Incontro con: Tullio BUGARI e Giacomo SCATTOLINI
(Infinito edizioni)
A cura di: Domenico SPINA
Musica: Cesare SAMPOLESI

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=839
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LEZIONI DI CHITARRA

CLASSICA/MODERNA/JAZZ
ROCK/BLUES/ BOSSA NOVA/ SAMBA

M° Emiliano IOANNACCI
Diploma di Conservatorio
Specializzato in didattica di chitarra

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=833
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LEZIONI DI GRAFICA

Individuali e di gruppo
Grafica per stampa e per WEB
Fotoritocco ed impaginazione
Tutorial Suite Adobe (Illustrator/Flash/InDesign)

Danilo DI FELICIANTONIO
Designer grafico
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Dal 22 novembre 2012
Corso di formazione
TEATRO DI FIGURA:
LA COSTRUZIONE DEL BURATTINO
A cura di: Francesca CASOLANI

ATELIER DI COSTRUZIONE BURATTINI

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=836
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Visitabile sino al 30 novembre la mostra di Jessica DI BENEDETTO: DUE MONDI
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Teramo. Di Luca/Ruffini: Revoca Varrassi:ora si scelga un manager
super-partes.
Revoca Varrassi:ora si scelga un manager super-partes.

Prendiamo atto della decisione della giunta regionale che seppur in ritardo ha iniziato la procedura di revoca del manager
della Asl di Teramo Varrassi. Da tempo segnaliamo la necessità di revocare l’incarico al Direttore Generale della Asl di
Teramo che arriva tardivamente e con la possibilità concreta che si apra un contenzioso tra le parti.

“Lo ripetiamo” dicono i consiglieri regionali Claudio Ruffini e Giuseppe Di Luca “se la giunta avesse deciso nel 29 agosto
scorso di non riconfermare Varrassi oggi non si troverebbe nell’imbarazzante situazione di dover subire anche un ricorso
dello stesso. Con un pò di soddisfazione rivendichiamo la battaglia svolta dal Pd ed oggi è chiaro a tutti i teramani che la
nostra campagna non era strumentale ma era assolutamente circostanziata nei fatti.”

Secondo  Di  Luca  e  Ruffini  infatti,  le  condizioni  che  oggi  hanno  condotto  la  giunta  regionale  ad  iniziare  la  procedura  di
revoca di Varrassi erano le stesse del 29 agosto scorso, quando lo stesso fu riconfermato. Ma allora si decise di non acquisire
gli atti della Procura, il perché è ancora un mistero che Chiodi e company non hanno spiegato ai cittadini teramani.

“Ora auspichiamo che si proceda celermente alla scelta del nuovo manager” dice Ruffini “e questa volta pretendiamo che
sia una persona autorevole, neutrale e soprattutto apartitica.”

Secondo il Pd c’è da riaprire quel famoso albo regionale degli aspiranti manager delle Asl, anche alla luce delle recenti
disposizioni  contenute  nel  cosiddetto  “Decreto  Balduzzi”  che  fissa  criteri  di  scelta  più  stringenti,  rigorosi  e  selettivi  per  i
manager , la cui posizione deve essere la più estranea ed imparziale dalla politica.

“La Asl di Teramo” concludono i consiglieri del Pd “ha bisogno di una Direzione che rompa con il passato e con i vecchi
metodi. Bisogna ridare prestigio ed affidabilità alla nostra sanità scegliendo i primari ed i  dirigenti in base al merito e non
alla vicinanza politica. E poi bisognerà ripartire da dove Varrassi aveva completamente fallito: lotta alla mobilità passiva ed
abbattimento delle liste di attesa. I tanti successi sbandierati da Chiodi da parte della Asl di Teramo erano quindi solo fumo
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negli occhi. Il nuovo manager dovrà perciò ripartire da un nuovo atto aziendale che avvii i processi di medicina territoriale e
che riorganizzi i presidi ospedalieri rendendo l’offerta sanitaria più efficace. Sono questi gli obiettivi su cui si dovrà lavorare e
sui cui troverà la disponibilità del Pd teramano.”

martedì 30 ottobre 2012

Pineto. I Cavalieri della Torre nell’Area Marina Protetta
I Cavalieri della Torre nell’Area Marina Protetta
Saranno i bellissimi cavalli di Samantha e Carmine, Guide del Cerrano che hanno il proprio maneggio ad Atri, a rendere felici
adulti e bambini nella mattinata del 2 novembre prossimo, un venerdì di ponte tra due festività, che vedrà di nuovo Torre
Cerrano al centro di una iniziativa di cultura legata alla natura: al mare a cavallo.

La giornata si apre alle ore 10:00 con un seminario per gli addetti ai lavori che esamina una problematica sanitaria di
estrema importanza per la salute degli animali denominata West Nile Disease. Una encefalite detta “del Nilo” di cui la
D.ssa  Daria  Di  Sabatino  dell’Istituto  Zooprofilattico  Sperimentale  Abuzzo  e  Molise  potrà  fornire  un  approfondimento
importante.

Si prosegue alle ore 11,00 con la visita guidata alla Torre in compagnia del Dr. Mario Cipollone, Guida del Cerrano
particolarmente esperta che porterà tutti ai piani superiori a visitare il Museo del Mare in allestimento all’interno fino ad
uscire in sommità dove si potrà godere del panorama mozzafiato di una costa adriatica incontaminata.

Per l’intera mattinata nella zona bassa dei giardini della Torre saranno presenti i cavalli di “Cavalcando l’Abruzzo” che
porteranno, i primi fortunati che prenotano al n.388.340.74.70, ad una passeggiata in riva al mare. Per gli altri animazioni,
giochi e divertimento insieme ai cavalli che restano.

Venerdì 2 novembre 2012, ore 10,00, Torre Cerrano – Strada Statale 16 Adriatica Km431 Pineto-Silvi (Te)

—

Pescara.  Confindustria  Pescara  e  Confindustria  Chieti  hanno
presentato il trust, come mezzo di segregazione patrimoniale e
successione in impresa
Confindustria  Pescara  e  Confindustria  Chieti  hanno  presentato  il  trust,  come  mezzo  di  segregazione
patrimoniale  e  successione  in  impresa

Si è svolto oggi martedì 30 ottobre presso la sede di Confindustria Pescara, in Via Raiale 110 bis, il Seminario “Il trust:
mezzo  di  segregazione  patrimoniale  e  successione  in  impresa”,  rivolto  agli  imprenditori  della  regione
interessati ad approfondire l’istituto del trust, con particolare attenzione alle opportunità di salvaguardia del
patrimonio a mezzo di segregazione dello stesso in trust e i vantaggi in occasione del passaggio generazionale
e della successione in azienda.

Camillo Volpe e Pietro Rosica, Presidenti Piccola Industria rispettivamente di Confindustria Pescara e Confindustria Chieti,
hanno promosso l’iniziativa che si inserisce in un programma delle Associazioni destinato a far conoscere le più attuali e
innovative opportunità di gestione creditizia e finanziaria d’impresa.
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L’avv. Matteo Castelli, qualificato alla professione forense anche in Inghilterra e Stati Uniti, ha delineato i tratti essenziali
dell’istituto,  contestualizzando  con  l’esemplificazione  di  casi  pratici  l’impiego  dello  stesso  per  finalità  di  segregazione
patrimoniale  e  successione  generazionale  d’impresa  ed  evidenziandone  i  benefici,  ma  anche  alcune  criticità  nella  fase
istitutiva  e  gestionale.

E’ altresì intervenuto Alessandro Bonzio, Dottore Commercialista, Revisore Legale e Consulente del Lavoro, che, oltre a
chiarire vari aspetti applicativi dell’istituto, ha evidenziato alcuni recenti sviluppi giurisprudenziali, concludendo che “la
flessibilità  d’impiego  dell’istituto  ed  i  suoi  molteplici  benefici  hanno  come  principale  limite  al  suo  proliferare  quello  della
mancanza di conoscenza dello stesso ancora da parte di molti,  seppur il  sistema giuridico è maturo e la congiuntura
economica è tale da promuovere la segregazione patrimoniale e l’interessamento di molti  imprenditori  e tecnici  nelle
alternative per perfezionare la stessa”.

Marco  Paracchi  dello  Studio  Vitali  Romagnoli  Piccardi  e  Associati,  Dottore  Commercialista  e  Revisore  Legale,  ha  infine
approfondito  gli  aspetti  fiscali,  evidenziando  con  dovizia  di  dettaglio  il  trattamento  dei  trust  “interni”  ai  fini  delle  imposte
dirette ed indirette ed evidenziandone benefici e criticità a confronto con altri istituti.

L’evento,  organizzato  da  Confindustria  Pescara  e  Confindustria  Chieti,  in  collaborazione  con  il  Coordinamento
Internazionale  di  Confindustria  Abruzzo,  si  è  avvalso  del  patrocinio  della  Camera  di  Commercio  di  Pescara,
diConfidi  Mutualcredito,  dell’Associazione  Veneto&Abruzzo.

In allegato e sul sito www.confindustria.pescara.it le foto dell’evento.

Pescara, 30 ottobre 2012

http://www.confindustria.pescara.it/

